



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

EN unas declaraciones hechas a los periodistas, Batista dijo que se sentía muy satisfecho de la labor realizada por el Congreso.
¡No faltaba más! Pedir otra cosa sería gollería.

Es tal la armonía y la compenetración que existen entre el Poder Ejecutivo y el Legislativo que casi parece uno solo.

X X X X X X

En Dinamarca, la patria del célebre Príncipe inmortalizado por Shakespeare, la tierra donde no todo está podrido y que sirvió de cuna a la hoy Cristina Jorgensen, el rey Federico ha puesto en movimiento un reloj que, según los cálculos mecánicos, andará mil años sin detenerse. De ahí al movimiento continuo creemos que sólo hay un paso.

Lo malo es que ninguno de los que vivimos actualmente vamos a llegar hasta allá para dar fe de la exactitud de tales cómputos.

De todos modos, siempre es un consuelo el morir sabiendo que por lo menos habrá un reloj que pueda marcar la hora en que el régimen marcista se decida a estudiar una verdadera solución nacional.

X X X X X X

Esta noche, a las nueve, por el Canal 2 de Televisión, será entrevistado en el programa "Tele-Mundo Pregunte" el doctor Raúl de Cárdenas, figura nacional que en estos instantes, ocupa un alto plano de actualidad.

Los compañeros Núñez Pascual, Hortsman y yo seremos los encargados de formularle las interrogaciones pertinentes, mientras Carlos Lechuga fungirá de Moderador.

X X X X X X

En Madrid ha estrenado su primera comedia teatral titulada "Farsa" la conocida escritora Doña Blanca de los Ríos, que actualmente cuenta nada más que noventa y seis años.

Aunque el éxito de su primer estreno no haya sido quizás muy halagüeño, le recomendamos a Doña Blanca que persevere en sus empeños teatrales. Todavía tiene una vida por delante.

X X X X X X

Cuatro lesionados resultaron del choque habido hace dos días entre un ómnibus de la Ruta 58 y dos casas de la calle Lealtad marcadas con los números 718-20.

No dirán ahora que ese accidente se produjo por imprudencia de dos edificios que se le echaron encima a la guagua.

X X X X X X

Sigue levantando protestas, por parte del vecindario, el proyecto de instaurar una planta transformadora de basura en determinado sector de la ciudad.

Nos parece justa la protesta, pero mucho nos tememos que no obtenga resultado, pues desde hace muchos años toda la ciudadanía está soportando como se transforma la basura en muchas cosas, incluyendo en altos personajes y nada se ha hecho para evitarlo.

X X X X X X

El Vice-Guas, en unas declaraciones públicas, tan públicas como las que justificaron su ausencia en los actos del Cacahual, al referirse a los intentos de mediación que ahora están sobre el tapete, los compara con aquéllos que se hicieron en tiempos de Machado y que fracasaban, igual que ahora, debido a la "intransigencia de la oposición".

Y el gobierno ¿también actuaba en la misma forma?

Por lo visto, para Felo, nada ha cambiado. Todo se está repitiendo como en aquella época.

Y ya no es sólo el abuelito de marras quien le refiere al mismo nietecito lo que sucedió cuando Machado. Ahora también lo relata el doctor Guas Inclán.

M, die 17/5

PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA